

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

19.01.2026

Hartenstein: Vier Leichtverletzte bei Unfall

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 019|2026

Verantwortlich: Christina Friedrich, Karolin Hemp, Sebastian Schmidt, Enrico Liebold

Ausgewählte Meldung

Vier Leichtverletzte bei Unfall

Zeit: 18.01.2026, 11:35 Uhr

Ort: Hartenstein

Ein Autofahrer stieß gegen einen vorfahrtsberechtigten Pkw.

Am Sonntagmittag fuhr ein 41-jähriger Deutscher mit seinem Toyota die Hartensteiner Straße aus Neuwürschnitz kommend in Fahrtrichtung Thierfeld. Als er die S 255 geradeaus überqueren wollte, stieß er mit einem Mitsubishi zusammen, dessen 35-jährige Fahrerin aus Richtung Aue gefahren kam und vorfahrtsberechtigt war. Die Mitsubishi-Fahrerin und ihre drei Insassen – zwei 28-Jährige und ein 35-Jähriger – erlitten bei dem Zusammenstoß leichte Verletzungen. Rettungskräfte brachten sie zur ambulanten Behandlung ins Krankenhaus. Abschleppdienste kümmerten sich um die beiden nicht mehr fahrbereiten Fahrzeuge. Insgesamt entstand ein Sachschaden von circa 15.000 Euro. (cf)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdz.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm)

Vogtlandkreis

E-Bike gestohlen

Zeit: 11.01.2026, 17:00 Uhr bis 18.01.2026, 20:00 Uhr

Ort: Plauen, OT Dobenau

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Unbekannte entwendeten ein elektrisch betriebenes Zweirad.

In der Zeit von vorletztem Sonntagnachmittag bis vergangenen Sonntagabend gelangten unbekannte Täter in den Kellerbereich eines Mehrfamilienhauses an der Ziegelstraße. Dort brachen sie gewaltsam in ein Abteil ein und entwendeten aus diesem ein E-Bike der Marke Bulls mitsamt zwei dazugehörigen Ladegeräten. Der Stehlwert beträgt etwa 1.600 Euro.

Hinweise zur Tat und den Tätern nimmt das Polizeirevier Plauen unter der Telefonnummer 03741 140 entgegen. (sts)

Unfall auf Autobahn

Zeit: 18.01.2026, 18:40 Uhr

Ort: A 72 | Treuen

Bei einem Unfall auf der A 72 wurde ein Fahrer schwer verletzt, der andere erlitt einen Schock.

Ein 24-jähriger Peugeot-Fahrer und ein 68-jähriger VW-Fahrer waren am Sonntagabend hintereinander im rechten Fahrstreifen auf der Autobahn 72 in Fahrtrichtung Hof unterwegs. Zwischen den Anschlussstellen Reichenbach und Treuen überholte der Peugeot-Fahrer den VW. Beim Wiedereinscheren kam es zum Zusammenstoß beider Pkw. Der 24-Jährige verlor daraufhin die Kontrolle über sein Fahrzeug, sodass der Peugeot gegen die Leitplanke prallte. Durch den Aufprall wurde der 24-Jährige schwer verletzt und musste stationär im Krankenhaus behandelt werden. Der 68-Jährige erlitt einen Schock. Da der Peugeot aufgrund der Unfallschäden nicht mehr fahrbereit war, wurde er abgeschleppt. Der Sachschaden summierte sich auf rund 15.000 Euro. (cf)

Unfallflucht

Zeit: 16.01.2026, 09:00 Uhr bis 18.01.2026, 13:15 Uhr

Ort: Auerbach

Eine unbekannte Person beschädigte einen abgestellten Pkw und flüchtete von der Unfallstelle.

Zwischen Freitagvormittag und Sonntagnachmittag beschädigte eine unbekannte fahrzeugführende Person – vermutlich beim Ausparken – einen roten Fiat Punto. Dieser war ordnungsgemäß in einer Parklücke auf Höhe der Hausnummer 19 der Straße Am Bendelstein abgestellt. Die Reparaturkosten werden sich vermutlich auf 2.000 Euro belaufen.

Haben Sie den Unfall beobachtet? Hinweise zum Verursacher nimmt das Polizeirevier Auerbach-Klingenthal unter der Rufnummer 03744 2550 entgegen. (sts)

Landkreis Zwickau

Mit Pkw überschlagen

Zeit: 18.01.2026, 13:55 Uhr

Ort: A 72 | Zwickau

Eine Fahrzeuginschriftherin kam nach rechts von der Fahrbahn ab und überschlug sich.

Am Sonntagnachmittag fuhr eine 67-jährige Kia-Fahrerin die Autobahn 72 in Fahrtrichtung Leipzig entlang. Zwischen den Anschlussstellen Zwickau-West und Zwickau-Ost kam sie nach rechts von der Fahrbahn ab, durchbrach einen Wildschutzaun, überschlug sich und kam auf der Fahrerseite zum Liegen. Die 67-Jährige verletzte sich bei dem Unfall schwer und wurde durch Rettungskräfte in ein örtliches Krankenhaus gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden, es wurde vom Unfallort abgeschleppt – der Gesamtsachschaden wird mit 20.000 Euro beziffert. (el)

Brennender Schuppen

Zeit: 18.01.2026, 21:20 Uhr

Ort: Crimmitschau

In Crimmitschau musste ein brennender Schuppen gelöscht werden.

Aus bislang ungeklärter Ursache geriet am Sonntagabend ein Schuppen am Ziegeleiweg/Lauenhainer Marktsteig in Brand. Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Crimmitschau löschten das Feuer. Am Schuppen und den darin gelagerten Gegenständen entstand ein Gesamtschaden von geschätzten 3.000 Euro. (cf)

Eisplatte von Auflieger kracht auf Frontscheibe

Zeit: 19.01.2026, 06:20 Uhr

Ort: A 72 | Reinsdorf

Auf der A 72 beschädigte eine herunterfallende Eisscholle einen Pkw.

Mit seinem Peugeot fuhr ein 36-Jähriger Montagfrüh auf der Autobahn 72 in Fahrtrichtung Leipzig. Auf Höhe der Anschlussstelle Zwickau-Ost fiel eine Eisscholle vom Auflieger eines Lkw, der vor dem Peugeot fuhr. Die Eisscholle fiel auf die Frontscheibe des Pkw, sodass ein Schaden von rund 3.000 Euro entstand. Der Lkw-Fahrer hatte dies mutmaßlich nicht bemerkt und fuhr weiter.

Hinweis der Polizei: Jede fahrzeugführende Person ist dafür verantwortlich, mit einem verkehrssicheren Fahrzeug unterwegs zu sein. Bei Minustemperaturen ist das richtige Entfrosten – nicht nur von Scheiben und Spiegeln – daher Pflicht. Besonders auf größeren Flächen wie Dächern und Planen sammelt sich Feuchtigkeit, die bei diesen Temperaturen schnell gefriert und beim Anfahren, Bremsen oder bei hohen Geschwindigkeiten vom Dach stürzen kann. (cf)

Fahrrad aus Keller gestohlen

Zeit: 16.01.2026, 18:00 Uhr bis 18.01.2026, 18:15 Uhr

Ort: Glauchau, OT Gesau

In Glauchau entwendeten Unbekannte ein E-Bike aus dem Keller eines Mehrfamilienhauses.

Im Zeitraum zwischen Freitag- und Sonntagabend hebelten Unbekannte die Eingangstür eines Mehrfamilienhauses an der Meeraner Straße auf. Aus dem Kellerraum entwendeten sie ein E-Bike der Marke Cube. Das Zweirad war mit einem Seilschloss gegen Diebstahl gesichert und hatte einen Wert von rund 2.800 Euro. Am Gebäude entstand zudem ein Sachschaden von etwa 200 Euro.

Können Sie Hinweise auf mögliche Tatverdächtige geben? Bitte melden Sie Ihre Beobachtungen dem Polizeirevier in Glauchau unter der Telefonnummer 03763 640. (kh)